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России», привлекала внимание большого количества посетителей. 
Интересно иногородним участникам и гостям «Золотой осени» было 
все: и образцы курской продукции, и электронная презентация 
реализуемых в области проектов, и возможности расширения рынков 
сбыта. Не случайно эта выставка считается едва ли не главным 
местом, где помимо обмена бесценным опытом, ежегодно 
формируются увесистые портфели новых контрактов и договоров о 
взаимовыгодном сотрудничестве. 
 На совещании, проводимом под руководством министра 
сельского хозяйства РФ Александра Ткачева, Курскую и 
Белгородскую область отметили в числе лучших по развитию 
свиноводства. Министр подчеркнул, что губернаторы этих областей 
сориентировались своевременно, поэтому сегодня результат высокий: 
больше половины поголовья свиней находится в Белгородской и 
Курской областях. – Нам очень приятно это слышать потому, что мы 
занимаемся этой работой каждый день, – поделился в беседе с 
журналистами Иван Горбачев. – Куряне с каждым годом все активнее 
принимают участие в выставке-ярмарке «Золотая осень», достигая 
лучших результатов. Мы горды тем, каких результатов достигли в 
этом году, и награды «Золотой осени» в очередной раз подтверждают, 
насколько динамично развивается сегодня аграрный сектор Курской 
области.  

http://kursk.bezformata.ru/listnews/kurskie-dari-zolotoj-
oseni/51699012/ 
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В Курске обсудят перспективы выращивания шампиньонов в 

промышленных масштабах 
 

В Доме Советов состоится рабочая встреча губернатора 
Курской области Александра Михайлова с руководством 
инвестиционной компании ООО «Грибная радуга» 

Стороны обсудят ход реализации на территории Курского 
района инвестиционного проекта «Строительство 
агропромышленного комплекса по производству культивируемых 
грибов шампиньонов». Запланировано также подписание Соглашения 
о сотрудничестве между администрацией Курской области, 


